

**60. MERIGO GONZALEZ,
Eduardo;
treinta y siete años,
economista,
casado, tres hijos,
natural de Torredembarra
(Tarragona).**

Un rostro inteligente, un aire europeo, inició su carrera como economista en la División de Investigación y Planificación de la Comisión Económica para Europa de las Naciones Unidas. Aunque resulta en cierto modo sorprendente, no es economista por la Universidad Española, ya que se licenció en Ciencias Económicas por la Universidad de Ginebra. Habla francés e inglés como un nativo, y de vez en cuando cena con Van Lennep, el secretario general de la OCDE, para cambiar impresiones. Claro que trabajaron juntos durante bastante tiempo, ya que Merigó ejerció el cargo de jefe de la División de Balanza de Pagos y director adjunto del Departamento Económico de la OCDE. Simultáneamente fue secretario del Grupo de Trabajo número 3 (el equivalente OCDE del Grupo de los Diez). Fernández Ordóñez lo descubrió allá por las Europas, y cuentan que se quedó impresionado por la certera y hábil pregunta que le planteó en una reunión. En la actualidad es jefe del Gabinete Económico de la Subsecretaría de Economía Financiera en el Ministerio de Hacienda. ¿Su sueño dorado? El que la Administración y los organismos técnicos trabajen perfectamente coordinados. En resumen y en lenguaje futbolístico, todo un buen fichaje.